

Asociación de Exalumnas La Enseñanza



Boletín 56 Junio 2014

Editorial



DISFRUTAR DE LAS COSAS SENCILLAS

Cuando se acercan las vacaciones de mitad de año, es tiempo propicio para reflexionar acerca de la importancia de volver a disfrutar de las cosas sencillas, aquellas que están lejos de grandes gastos o programas sofisticados, pero que nos dan alegría y placer.

- ★ Levantarse un poco más tarde, después de apagar el despertador.
- ★ Tomar un desayuno en calma, sin afanes, en la mesa del comedor.
- ★ Leer el periódico sin carreras.
- ★ Resolver un crucigrama sin prisas.
- ★ Organizar las fotos del último paseo.
- ★ Visitar al pariente o al amigo, con quien poco se tiene contacto, sin tener que mirar el reloj, para salir corriendo.
- ★ Hacer una siesta, desconectando previamente el teléfono
- ★ Preparar una torta o un postre, en compañía de los nietos.
- ★ Dejarse seducir por las imágenes que forman las nubes en una tarde de verano.
- ★ Organizar un closet y aprovechar para sacar todo aquello que ya no usamos.
- ★ Leer un libro con gusto, dándose tiempo para saborear y releer los pasajes favoritos.
- ★ Armar un rompecabezas que puede durar todas las vacaciones.
- ★ Salir a caminar y disfrutar del paisaje y los árboles florecidos, sin tener que llegar a ninguna parte.
- ★ Ir al cine en un horario distinto al habitual.

En fin, hay muchas ideas, para cada uno de acuerdo con sus gustos e intereses, pero lo más importante es retomar el placer de las cosas sencillas.

Contenido

- Editorial. Disfrutar de las cosas sencillas
- Actividades realizadas
- Exalumna Destacada
- Nos Escriben
- Obituario
- Clasificados



Actividades Realizadas

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA VIRGEN DEL BUEN CONSEJO



Con una sentida Eucaristía celebramos el día de nuestra patrona, la Virgen del Buen Consejo.

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LA MADRE



Con una excelente asistencia, se realizó el 9 de mayo la celebración del Día de la Madre en la Asociación.

Felicidades
Mamá



Actividades Realizadas

ASAMBLEA EXTRAORDINARIA



Para dar cumplimiento a requisitos de ley, se realizó la Asamblea Extraordinaria de la Asociación.

BINGO



Con el fin de obtener fondos para atender los programas de la Asociación, se efectuó nuestro tradicional bingo anual en las instalaciones del Colegio

Actividades Realizadas

RIFA DE 1.000 DÓLARES

Ángela Henao, con el número 498, fue la ganadora de la rifa de los 1.000 dólares. La boleta fue vendida por Beatriz Herrera, colaboradora de la Asociación.



*Maestros
que dejan
huella*

DÍA DEL MAESTRO

La Asociación se vinculó a la celebración del Día del Maestro, enviando un pequeño presente a las profesoras del Colegio que a su vez son exalumnas

PASEO AL PARQUE ARVÍ

Con una excelente asistencia y la cálida bienvenida de María Inés Restrepo de Arango, Directora de Comfama, y su equipo de trabajo, disfrutamos de un día maravilloso en el Parque Arví.



La charla de la madre María Cristina Palacio, las atenciones de los anfitriones y el tradicional ambiente de camaradería entre las exalumnas, fueron ingredientes muy importantes de esta rica experiencia.



Exalumna Destacada

AMALIA ARANGO DE ARBÉLAEZ



Egresada del Colegio La Enseñanza en 1964, Trabajadora Social de la Universidad Pontificia Bolivariana y Abogada de la Universidad de Antioquia.

Como Abogada se desempeñó durante algunos años en el área del derecho Comercial especialmente en Derecho inmobiliario, Sociedades y Sucesiones y en Derecho de Familia, se dedicó a trabajar en el campo de las adopciones, tanto para familias colombianas como extranjeras. Afirma que "hice más de 1.000 procesos de adopción para familias de países como Colombia, Estados Unidos, Suecia, Noruega, Italia. Podría decir que detrás de cada adopción encontraba una "novela" de amor, esperanzas y sueños compartidos, que se convertían en realidades para padres e hijos.

Siempre enfocada a un trabajo hacia la familia, concepto para ella sagrado, comenzó a colaborar en sus ratos libres en Actuar, ayudando a familias con dificultades económicas a encontrar en sí mismas, con los conocimientos que tuvieran, la posibilidad de salir adelante creándoles sus propias FAMIEMPRESAS. Más tarde pasó a ser Directora de la entidad, cargo que desempeñó durante 18 años, cuyo producto es HACER empresas FAMILIARES, "Estimo que en este período de mi vida pudimos apoyar más de 3.500 pequeñas empresas", afirma con satisfacción.

Hace 5 años decidió, también impulsada por el significado que para ella tiene la familia, retirarse a disfrutar de su familia, constituida por mi esposo Jairo, 4 hijos: Santiago, Alejandro, Ricardo y María Amalia y 5 nietos, Sebastián, Antonio, Agustín, Tomás y Amalia. ¡Ellos son la razón de ser de mi vida, los disfruto día a día!, exclama.

Como no concibe la vida sin la satisfacción de estar haciendo algo por la gente, actualmente participa en las juntas directivas de la Clínica Infantil Noel, de la Orquesta Filarmónica de Medellín, de la Fundación Mi Sangre y la Fundación EPM. Igualmente, en una empresa familiar, la cual genera más de 100 empleos formales.

Frente al Colegio de La Enseñanza afirma que "mis recuerdos del Colegio son muchísimos y todos muy gratos, siempre recuerdo la alegría, las risas, mis queridas compañeras con quienes me veo muy frecuentemente, las monjas que inspiraban tanto respeto! (mas no temor!), la Virgen del Buen Consejo a quien le pedíamos cantando "guía mi juventud", pasó mi juventud... y me sigue guiando todos los días de mi vida! Tengo que confesar que a Santa Juana nunca le pude tener afecto, pues me indignaba hasta lo más profundo de mi ser, que cuando ella decidió irse de su casa para fundar la compañía de María, abandonó a su familia y a su hijita de 5 años, recuerdo una estampita donde había un puente y la niña en la otra orilla le rogaba llorando que no se fuera!. Ahora estoy segura de que los hechos debieron suceder de manera muy diferente, pero mi percepción de niña distorsionó la idea y quizás de ahí viene mi sensibilidad frente a la injusticia de que son objeto los niños y mi deseo infinito de trabajar por ellos y por la unión de la familia"

"Del colegio también tengo recuerdos cargados de calorías como son los panes rellenos, los coquitos, los plátanos calados que nos daban al almuerzo, etc., ¡Qué delicia!"

"Me acuerdo muchísimo de la madre Sofía Arriola, la madre Matilde Restrepo a quien le agradezco que fomentó en mí el amor por la lectura, lo cual sigue siendo mi hobby favorito, a la madre Pastora Pimienta y sus clases de inglés, a la madre Mariana Zapata, toda bondad y dulzura, a la madre Ana Velásquez, que nos enseñó corte, tomando las medidas debíamos decir "el medio grueso" nunca el "busto" que era una palabra muy vulgar".

"Toda mi vida ha estado marcada por las enseñanzas del Colegio, la responsabilidad, la toma de decisiones con libertad valorando siempre las consecuencias de cada acción, el amor y la entrega hacia los demás, especialmente a aquellos que más requieran apoyo, y no sé por qué le atribuyo también al colegio que nos enseñó a vivir con alegría, con inmensa alegría y valorando las cosas ricas que trae cada día, es decir viviendo intensamente la cotidianidad y aprovechando cada momento para disfrutarlo. Y del colegio quizás lo que más valoro es la oportunidad de haber podido compartir tantos años con mis compañeras, todas ellas tan cercanas a mi corazón."

Nos escriben...



Mil gracias por el envío del boletín de exalumnas, lo leo con mucha atención y me gusta muchísimo el espíritu de solidaridad que se desprende de todo su contenido.

Por muchísimas razones, unas comunes a todas y otras muy personales, guardo un enorme sentimiento de gratitud hacia ese maravilloso colegio que, junto con mis padres me formó y a ellos debo buena parte de lo que soy. Por ello quiero vincularme a la asociación, desde acá, si es posible, y participar, en cuanto esté en mis manos, en la actividad que con sentido social realiza permanentemente.

Te ruego informarme que es necesario para ingresar a la Asociación y a tu juicio en que puedo ayudar desde acá.

Te mando un fuerte abrazo, con todo mi afecto y amistad

Diana Patricia Salom Rubio

De nuevo con ustedes!

Cada que llega el boletín a casa, llega una gran alegría.

Mil gracias de nuevo.

Martha Lucía Hincapié De Los Ríos

Buenas noches y mil gracias por el envío del boletín de la Asociación de Exalumnas. Las felicito está muy completo y nos deja totalmente informadas de todo lo que está pasando, además del agradable diseño.

Un abrazo y los mejores resultados en su gestión. Saludos y bendiciones.

María Teresa Martínez

**Felicitaciones,
excelente boletín.
Mil gracias
Anita González de Córdoba**

Gracias por enviarme el boletín, me encantó, es ágil, fácil de leer y el diseño muy bonito.

Saludos

Gloria Correa

*Muchas gracias por la información
excelente.*

Saludos

María Cristina Fernández

Excelente poder contar con una comunicación directa y efectiva con la Asociación. Mil gracias por uniros más.
Laura Victoria Yepes Vélez alumna 1980

Muy bueno y completo, felicitaciones.

La Asociación hace una magnífica labor.

Gloria María García de Zuleta

Felicitaciones

La Asociación de Exalumnas de La Enseñanza se une a la celebración de los 60 años de la Caja de Compensación Familiar de Antioquia –COMFAMA–. Para conmemorar seis décadas de compromiso social, equidad y solidaridad, Comfama, primera Caja de Compensación del país, realizó el miércoles 4 de junio un evento académico y conmemorativo en el Teatro Metropolitano de Medellín. El encuentro representó la consolidación de un modelo que beneficia a millones de antioqueños, replicado en toda Colombia y que hoy se exporta a otros países.

Igualmente, expresamos las más sinceras felicitaciones a nuestra exalumna MARÍA INÉS RESTREPO DE ARANGO, quien desde 1994 es la Directora Ejecutiva de Comfama. Durante su gestión ha logrado que más de 3 millones de antioqueños se beneficien de los servicios de educación, recreación, salud, vivienda y crédito, entre otros, posicionamiento a la Caja de Compensación como una de las instituciones más admiradas, reconocidas y respetadas del país y como una de las experiencias sociales más importantes de Latinoamérica.

comfama

OBITUARIO

- Hernando Molina, esposo de Marisa Jaramillo de Molina, exalumna 1960.
- Ángela Berrio de Carvajal, mamá de Luz María Carvajal Berrío, exalumna
- Darío Arango, papá de Norha Arango Díaz, exalumna 1972.
- Jorge Upegui, esposo de Liliana Mejía exalumna 1977.
- Pablo Bravo, papá de María Mercedes Bravo M. exalumna 1974.
- María Consuelo García Ballesteros, exalumna 1974
- Gilma Vélez de Hernández, mamá de Isabel Cristina, Luz Victoria, Blanca Lucía, Gloria Inés y Margarita M. Hernández Vélez, exalumnas.
- María Camila Martínez T., nieta de Lucía Velásquez Franco, exalumna 1959.
- Elsa Estrada de Arbeláez, hermana de Selene, Gema y Mignon Estrada M., exalumnas.
- Sofía Saldarriaga Aristizabal, exalumna 1953.
- Miriam Gilchrist, hermana de Marjorie Gilchrist, exalumna 1958.
- María Mercedes Giraldo Arango, exalumna 1964, e hija de Lucía Arango de Giraldo, exalumna.
- Silvia María Posada Maya, sobrina de las Religiosas Lucía y Cecilia Maya.



HAGA DE LA ORACIÓN UN ANTÍDOTO CONTRA LA DEPRESIÓN

Orar es dejarse cuestionar por el Espíritu de Dios. Muchas veces dejamos de rezar para no oír el llamado divino que nos exige nuestra conversión, esto es, el cambio del rumbo en la vida. (Frei Betto)

Clasificados

LAS JUANITAS

**Asistentes en el cuidado
del niño y del adulto mayor**

si requiere de este servicio
no dude en llamar a la
Asociación de Exalumnas

PBX 235 16 62

Venta Ajuares de Bebe



\$ 20.000 y \$ 35.000

Mayores Informes
Asociación de Exalumnas
La Enseñanza

Calle 32 B # 65A - 29
Belén - Fátima
PBX 235 16 62



Tortas Brownies, Galletas
Postres Pasabocas y Refrigerios

Olga Lucía Góez R
Atendemos eventos

Telefono 3542210 Celular 311 3890938



Clara Montealegre Gómez
Teléfono 332 0071 celular 316 628 20 37

SE VENDE

SE OFRECE - SE ARRIENDA - SE PRESTA
SE REGALA - SE PERMUTA - SE BUSCA

Publique sus avisos clasificados, servicios, productos, eventos etc...

de si mismo o de personas allegadas

Cada aviso tiene un valor de \$ 25.000

Comité de Comunicaciones



Luz Helena Velez de C., Maria Cecilia Paucar de E., Silvia Gómez de M.,
Constanza Toro de E., Gloria Correa de L., Luz María Escobar A., María Isabel Fernandez V.

Redacción : María Isabel Fernandez V.

Diseño : Olga Lucía Góez R.

